

REGION METROPOLITANA
PROVINCIA DE MELIPILLA
ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE ALHUE

SESIÓN ORDINARIA DE CONCEJO N° 008

En Alhué, a diez y ocho días de febrero del Dos Mil trece, en nombre de Dios y la Patria, se inicia sesión ordinaria de trabajo, octava sesión en orden del H. Concejo Municipal, del período 2012-2016, siendo las 09:15 hrs. con la presencia de las siguientes personas:

SR. ROBERTO TORRES HUERTA	ALCALDE
SR. DANILO SALAZAR MORALES	CONCEJAL
SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA	CONCEJAL
SR. MARIO HUERTA MORA	CONCEJAL
SR. LUIS NUÑEZ PEREZ	CONCEJAL
SRA. NANCY COFRE QUIROZ	CONCEJALA
SR. HUGO LAZO SEGOVIA	CONCEJAL
SR. JUAN CARLOS SIMPSON	SECRETARIO MUNICIPAL

TABLA:

- 1.- ACTA ANTERIOR
- 2.- SEMANA ALHUIÑA 2013
- 3.- VARIOS (DOCUMENTOS Y OTROS)

Sr. Alcalde: En nombre de Dios y la Patria, damos inicio a la sesión ordinaria número

Sr. Secretario Municipal: Número 08 del 18 de Febrero del 2013, siendo las 09:15 hrs. Preside don Roberto Torres Huerta, Alcalde de Alhué.

Sr. Alcalde: Buenos días señores concejales, vamos a ver la tabla que tenemos hoy

Sr. Alcalde: Bueno, los puntos son, acta anterior, Semana Alhuina, y varios.-. Vamos a partir con el punto número 1 acta anterior.

ACTA ANTERIOR:

Sr. Huerta: Aprueba el acta.

Sr. Aravena: Aprobada.

Sra. Cofre: No la aprueba, las razones la voy a decir en varios.-

Sr. Salazar: Me abstengo.

Sr. Lazo: Aprobada.

Sr. Núñez: No la apruebo.

Sr. Secretario Municipal: Entonces esta aprobada en acta con 3 votos aceptada, 2 no la aprueban y 1 abstención.

SEMANA ALHUINA:

Sr. Secretario Municipal: Muestra por pantalla un croquis de lo que será la Semana Alhuina.

Sr. Alcalde: Esta casi todo ya listo, solo nos falta una tarima, que no sabemos para que la van a ocupar.

Sr. Huerta: La ubicación y dimensión de las cocinas son igual a las del año pasado ¿don Juan Carlos?

Sr. Secretario Municipal: Son mas anchas, pero un poco más cortas, casi son de 6x6.

Sr. Alcalde: Hay que tener mucho cuidado con las cocinas, porque como son carpas y son de lonas.

LA SRA. DEL BAR HACE CONSULTAS????? ESA PARTE NO SE GRABO NNNNAADDAA.

Sr. Núñez: El bar puede vender desde las 22 hrs., y queremos que el show empiece a la hora que esta programada, porque antes lo que pasaba no se empezaba hasta que había público, la gente acostumbraba a llegar después de las 23 a 23:30 hrs. Se empezaba muy tarde.

Sr. Alcalde: Estábamos viendo lo siguiente, el escenario quedo mas atrás porque pensamos que va a venir mas gente este año, por lo tanto el lugar para estacionar es recontrarecontra complicado, vamos a cerrar con vayas papales este año, por razones obvias y adentro por razones de seguridad carabineros nos pidió que tenia que haber el vehiculo de ellos, el vehiculo de investigaciones, bomberos, ambulancia, el munimovil que se va a ocupar para dos paramédicos que van haber y para el radio de la municipalidad, las camionetas municipales y no tenemos mas estacionamientos, las cocinas y el bar van a tener que ingresar descargar y luego salir, porque hay que tener las vías de evacuación impecable.

ERROR DE GRABACION.

Sra. Cofre: el farol

Sr. Secretario Municipal: Se hace el farol y se graba una placa en cualquier librería.

Sr. Alcalde: Se manda hacer las placas no más.

Sr. Núñez: Es más representativo.

Sr. Alcalde: Es más representativo de la semana Alhuina y de la comuna también.

VARIOS (CARPETA 4 (audio))

Sr. Huerta: Se realiza un sondeo con las Organizaciones y se tiene que ver en que se gastarían los recursos y se especifica en que se gastaron los fondos.

Sra. Cofré: Si usted dice de cuanto puede ser el monto, ya que el año pasado fue un monto aprox. de 300 mil pesos que se entregaron.

Sr. Huerta: No se sabe de cuánto será el monto que se va a gastar y si las organizaciones van a optar por un monto muy bajo, es mejor que no, pero hay organizaciones que reciben muchas ayudas y la utilizan en viajes, pero cuando se tratan para mejoras se les da 170 mil pesos que es muy poco para realizar mejoras.

Sr. Alcalde: Hay que realizar una votación.

Sr. Lazo: Hay muchas cosas que votar y ver que se retiran y que se puede hacer con las cosas que se dan, si las instituciones les regalan loza, que se puede hacer con ellas y con todos los gastos que esto implica, se puede estar hablando de 50 mil pesos, siempre se está ahorrando e invertiendo con los aportes dados, será cosa de la organización.

Sr. Núñez: Se está de acuerdo con lo dicho, si se hubieran damnificados con anticipación, se hubieran gestionado más recursos de algún lado, se pudiera optar por otra cosa, pero no se hizo, eso va a servir de experiencia para otra ocasión, al igual que se habían hecho años atrás, a lo mejor fue más o menos y ver donde se falló y mejorarlo para que en otra ocasión sea mejor, tanto para las que organizan como para todas las instituciones.

Sr. Alcalde: Se puede realizar.

Sr. Núñez: No estoy de acuerdo con la entrega de dinero, porque siempre hay disconformidad y genera una desconfianza dentro de la misma organización, donde es mejor entregar los implementos y no dinero, evitando algunos problemas.

Sr. Alcalde: No todo es malo.

Sr. Aravena: Se puede entregar un monto de dinero sólo por esta ocasión y ver de qué forma se utiliza.

Sr. Lazo: Hasta un monto de 2150 mil pesos aproximadamente.

Sr. Salazar: para comprar cosas que necesiten y que cubra el monto que se sugiere.

Sr. Núñez: El monto sería de 150 mil pesos.

Sr. Alcalde: Ver que se puede hacer con ese dinero.

Sra. Cofré: Esta es una nómina que se realizó con las personas que van a trabajar para la Semana Alhuina, y el lugar en que van a trabajar. Cuántas personas van a trabajar y cuánto se le va a pagar por cada día trabajado, si bien la mayoría trabaja los cuatro días, pero si hay personas que están a cargo de la organización en sí. Desde ya debo decir que me auto designé para desempeñar este rol de inscripción de las personas interesadas en trabajar en la Semana Alhuina.

Sr. Alcalde: Cuánto sería el aumento, ¿uno o dos más?

Sra. Cofré: Esto se tiene que ver a la brevedad.

Sr. Alcalde: Ver como una persona que se encargue de coordinar todo lo que se requiera, sobre todo en la parte de sonido y otras.

Sr. Lazo: El organizarse y ver quien se puede encargar, en caso de algún problema lo soluciones en menos tiempo posible.

Sra. Cofré: A la vez también está el cobro y venta de las entradas, con antelación.

Sr. Alcalde: Puede ser desde las 14 horas hasta las 18 horas.

Sra. Cofré: A eso me refería.

Sr. Alcalde: Claro de manera transparente.

Sra. Cofré: Para responder a las personas como es debido, donde se esté claro lo que se invirtió, otro escenario ya que la situación así lo requiere. Donde no se puede estar evadiendo las responsabilidades.

Sr. Salazar: Claro que dudas van haber, no todo es muy seguro.

Sra. Cofré: Para que no se diga que nos estamos quedando con dineros que no corresponden.

Sr. Aravena: Escuche algunos comentarios de el por qué los días viernes y sábado, se cobró tres mil pesos por las entradas, y donde supuestamente CODELCO pagaba un cantante ya sea Américo o Los Vásquez, y la MINERA está pagando el otro cantante, parce que hay una desinformación de la gente.

Sr. Alcalde: Sólo es una mala información.

Sr. Aravena: Tal vez debería hablarles y desmentirles por la radio, para que la gente no ande con cagüines o con esa información que no es real.

Sr. Huerta: Se tiene buena imaginación en Alhué.

Sr. Aravena: Para que quede claro que no es así.

Sr. Alcalde: Se va a dar la información que corresponde por la radio.

Sr. Huerta: En todos lados se publican lo que se da o aportan, en especial la Minera que ya es público, entre tres y cuatro millones de pesos, Codelco también.

Sr. Alcalde: Si Codelco también lo publica.

Sr. Lazo: Las entradas no son difícil de hacer en un computador.

Sr. Secretario Municipal: Por ello debieran llevar un sello de agua o timbre Municipal.

Sr. Lazo: Por eso es mejor mejorar la seguridad.

Sr. Secretario Municipal: Habría que ver la situación de vender entradas horas antes cada día.

Sr. Lazo: Dice horas antes para que no sea una locura.

Sr. Secretario Municipal: De acuerdo a la funcionaria que es la Organizadora del Festival de la Voz, tendría que haber una persona de este Concejo que integre el Jurado que evalúa y sanciona.

Sr. Huerta: ¿Los artistas o no?

Sr. Alcalde: ¿Hay alguien que quiera de ustedes?

Sr. Carvallo (Sargento Carabineros): Consultar si en esos días de la Semana Alhuina va haber u doctor de turno o no, y hasta que hora, por el problema de constatar lesiones, si se requiere.

Sr. Alcalde: Si hay uno de turno, pero usted dice de noche, hay uno de llamado.

Sr. Carvallo (Sargento Carabineros): Ha, Hay uno de llamado, por los turnos.

Sr. Alcalde: De ello y otros temas vamos a hablar con usted después del Concejo.

Sra. Andrea Huerta (Vecina): Por el tema del terremoto se cayó mi casa que estaba construyendo, por la cual el D. de Obras nos ha tramitado con algunos documentos, donde está ubicada la casa en 5 de abril con Miraflores, en la plaza hay muchos locales, y ninguno de los locales ni casas cumplen con los requisitos que se nos solicitan a nosotros.

Sr, Huerta: Hace tres años que es lo mismo.

Sra. Andrea Huerta (Vecina): Tres años que es lo mismo, ahora hablé con el señor de Obras, y se termina lavando las manos. Pero como pueden funcionar los locales que están, y con qué permiso, enrolados con Impuestos Internos y que pasa que el alcalde tiene que dar un permiso, donde él me pide un tapial.

Sr. Alcalde: Los permisos están dados antes de esta administración.

Sra. Andrea Huerta (Vecina): Está claro, dice que tengo que hacer un tapial y hacer una división de dos metros de altura con el sitio vecino.

Sr. Nelson Vidal (Esposo vecina): El vecino no quiere ni cerrar.

Sra. Andrea Huerta (Vecina): Se limpia hace un tiempo por cosa de presencia.

Sr. Alcalde: Tiene tiempo después de almuerzo, porque luego tenemos que ir al Estadio y terminar el Concejo, y nos juntamos con el Director de Obras y allí hablamos.

Sra. Cofré: ¿Es habitacional?

Sra. Andrea Huerta (Vecina): Si es habitacional, al final construimos una casa en la Población, y la que tenemos aquí la queremos arrendar porque ya no tenemos intención de venirnos a vivir a la Villa.

Sr. Alcalde: También está el tema de los carros.

Sr. Lazo: El tema de los carros, se supone que después que terminen de trabajar los deberían retirar del lugar, así debiera ser el permiso.

Sr. Salazar: Se tendría que poner más exigencia con los permisos, donde muchas personas transitan por ahí.

Sr. Lazo: Se supone que los carros debieren retirarse todos los días, donde se encuentran y como están pueden haber algún accidente porque no están fijos al suelo.

Sr. Salazar: De ahora en adelante todos los que vengan a solicitar permisos tiene que tener permisos de la Seremi y Resolución Sanitaria y los carros se tiene que retirar diariamente del lugar.

Sr. Alcalde: Más adelante se van a solicitar más permisos para carros y en los alrededores de la Plaza y se va ir llenando de carros y locales, y es importante cuidar la presentación Comuna y sobre todo el frontis de la Municipalidad.

Sr. Núñez: Si bien toso necesitan trabajar y ganar dinero, pero hay carros que los tienen sobre unos troncos, se pueden caer y donde allí transita mucha gente, puede provocarse un accidente, es un tema de seguridad.

Sr. Alcalde: Es un tema de seguridad para las personas, y al Concejo debe hacer las cosas que hay que hacer y como corresponden.

Sra. Cofré: También está el tema de las basuras que se encuentran en la vía pública y su recolección.

Sr. Alcalde: Con los carros que es más fácil, ningún locatario se va a querer establecer, porque es más fácil los carros.

Sr. Núñez: En algunos de los concejos anteriores manifesté la idea de dar algunos comunicados a través de la radio, para trabajar el ordenamiento en si, dentro de la comuna, me refiero a limpieza, veredas, frontis de casa, que los vecinos se comprometieran mas, a lo mejor, una invitación amigable para que empiecen a trabajar en el ordenamiento del pueblo mismo, hay gente que esta haciendo limpieza, pero en cosas puntuales, no se olviden que la misma zarzamora, la maleza vuelve a crecer, entonces así vamos a adquirir así en forma suavecita un compromiso, donde el vecino va a decir lo limpiaron una vez que lo limpian dos, tres o cuatro, al final se va transformando en un vicio, que nosotros no podemos solventar económicamente, ni viciosamente por llamarlo así de una forma, lo manifesté para usar este medio de comunicación, conversar amigablemente con la comunidad, invitarlos hacer este ordenamiento, cual es la propuesta que hago, me gustaría trabajar con algún abogado que me ayuden a planificar este trabajo y empezar desde ya a transmitir a la comunidad, a difundir, no podemos hacer todo, no podemos estar limpiando a lo que el vecino le corresponde.

Sr. Alcalde: A eso don Luis, yo información di en la radio, dije que cada vecino se tiene que hacer responsable de limpiar su terreno, su casa, y si no es así lamentablemente van a tener que acudir al Juzgado de Policía Local como corresponde, ya sabe la gente, nosotros vamos a limpiar el pueblo vamos a dejar todo limpio, pero de ahí en adelante cada vecino se tiene que hacer responsable como corresponde, como dice la ordenanza municipal, lo mismo dije también con los caballos, que los caballos no van hacer parte del entorno o del paisaje, bueno les cuento ahora a ustedes como no habíamos tenido concejo, se los comento ahora el proyecto que se presento a la minera por \$ 80.000.000 fue aprobado, vamos a empezar con la plaza, el parque ahí donde están los escombros, el cristo, y otros parques mas pequeños, ya están aprobadas las platas, es por eso que mas adelante va a venir a presentar el Secplac, vamos a abrir la plaza, esas puertas van a sacar, van a volar los muros, van a quedar esos muritos chicos, ahí va a ver todo un tema de flores, la pileta va a volver a funcionar, un rediseño de la plaza de armas, y varias cosas mas, pero ese es un tema después, pero ese el tema va por ese lado don Luis, yo comente algo que íbamos a tener una plaza como corresponde, no podemos dejar que los caballos ni las vacas anden en la vía publica, pero hay que empezar a difundir como corresponde.

Sr. Núñez: A eso exactamente voy.

Sr. Alcalde: Yo creo don Luis, que debiéramos hacerlo terminando el tema de la semana Alhuina.

Sr. Salazar: Quiero exponer un caso de un vecino que vive solo es viejito de apellido Torres, que vive en una pieza de 3x3 ahí tiene todo, que posibilidad habría que nosotros le brindáramos una ayuda.

Sr. Alcalde: Habría que coordinarse con la asistente social para ver los informes, ¿pero él ha vivido en Alhué siempre?

Sr. Salazar: Si.

Sr. Salazar: Lo otro es que al lado de la casa de Temito Cerda, hay un sitio abandonado, lleno de ratones, nadie lo limpia, las personas dueñas del sitio son de Punta Arenas, tengo el teléfono, por ultimo para que vengan a limpiar.

Sr. Alcalde: También hay terrenos que son focos de delincuencia, sirve un poco de motel, de cantina.

Sr. Lazo: Yo mas que nada es para hablar con el encargado de obras o con quien mas se puede hablar, porque las calles que pavimentaron últimamente se están soltando los adoquines, y hoy deben haber 10 tratar de arreglar los 10 y no arreglarlo cuando este todo malo, para verlo con el encargado de obras, darle una solución.

Sr. Alcalde: Eso ya se lo pedí, él me pidió en estos días, porque hay el 21 de mayo y Bernardo O'higgins y varias calles mas, él me pidió que esta semanita por todo el trabajo que se esta haciendo, pero él tiene todo adoquines y pegamento, no tendríamos problemas en eso, además ya en Bernardo O'Higgins hay varios sueltos porque ya son mas años que están puestos y se han salido varios.

Sr. Alcalde: Esta empresa esta un poco como vetada, porque hay varios reclamos contra ellos, esta el reclamo del Wito Sereño que tuvo un problema no menor, que tampoco ha respondido, hay como 5 reclamos de vecinos, que se le ha hecho al Serviu y al Seremi de Vivienda, todo esto de forma formal, en el cual no ha habido respuesta.

Sr. Lazo: Lo otro que me han hecho harto la consulta es la demolición de la casa de ejercicios, el otro día cuando corrió viento, mas de lo normal, hay un plancha de zinc que se cayeron y hay un árbol que se cayo sobre el muro y esta todo hacia los cables de energía eléctrica, yo creo que ahí habría que hablar con la gente de la Iglesia, porque esta muy peligroso.

Sr. Alcalde: Nosotros tuvimos hablando con el Padre, y el Padre nos pidió si teníamos gente que le sacara las planchas de zinc, porque ellos quieren construir algo a las monjitas, a lo cual yo les había dicho que si, podría ser, hable con el Director de Obras y hable con don Gonzalo que es arquitecto también, y me dicen que es un riesgo tremendo subirse arriba, tremendo, tremendo, tremendo.

Sr. Huerta: En ese caso el Padre tenía otra solución....

Sr. Alcalde: Otro detalle mas el Padre nos pidió si podríamos auspiciar, patrocinar una carta, que le querían mandar a la empresa que demuela, por lo tanto hay responsabilidad de la iglesia... y lamentablemente nosotros no podemos arriesgar nuestra gente y además que la gente que trabaja acá esta a honorarios, vamos a esperar unos días después de la semana Alhuina, para ver este caso.

Sr. Lazo: Me han hecho la consulta por los vehículos escolares, el transporte escolar, me dicen que es obligación que sean de color amarillo, yo no sé, no supe dar la respuesta, porque acá son blancos, no se si es un tema que viene del Ministerio asignado o no exigen.

Sra. Cofre: O es una normativa de pasajero.

Sr. Carvallo: De acuerdo a la capacidad de pasajeros hacia arriba. Mañana tengo citado a todos los transporte escolar, voy hacer una fiscalización completa, es de acuerdo un plan estratégico de seguridad escolar, los voy a llevar a la cancha de carreras y los voy a revisar uno por uno, les vamos a pasar una cartilla con el tema de seguridad, para decirles la cantidad de niños, no lo he hecho otros años, pero este año es un programa a nivel nacional.

Sr. Lazo: Pero eso es de acuerdo a la cantidad de niños hasta 15 exige que sea el furgón de color amarillo.

Sr. Carvallo: Si, desde ese número puede ser de otro color, por eso se han visto acá furgones de color blanco.

GRABACION CON MUCHO RUIDO

Sr. Aravena: En varios, yo tenia con respecto a la Semana Alhuina el tema de los estacionamientos, si bien es cierto, ayer había un partido en la cancha de los Perales, no era tanta la gente, pero estaba rodeados de

vehículos por todos lados, es por eso que sería bueno, que alguien se hiciera cargo de los establecimientos de toda la cancha de carreras, para que este más expedito, porque sino se va a transformar una aglomeración de vehículos, pienso que se va a ocasionar más de un problema, sino organizamos bien ese tema, para que la gente se sienta segura y tranquila con sus vehículos.....

Sra. Cofré: Hay un señor Daniel Fuenzalida, que está viviendo lo que era la Posta de Santa María, es una persona sola, es una propiedad del municipio, este señor está viviendo en muy malas condiciones, además no sé en qué condiciones tendrá la casa, está muy sucio, si era para cuidarla, además se juntan muchas personas a beber, no quiero decirlo en una palabra que suene muy fuerte pero "es una pocilga", y eso es municipal. Se me han acercado personas y me han preguntado y el municipio y el concejo se van a hacer presentes con ayuda a la gente que sufrió el incendio en Valparaíso, en dinero, en cosas, útiles de aseo.

Sr. Alcalde: Don Hugo Huerta estaba encabezando esta ayuda solidaria, de hecho iba a venir a exponer hoy en el Concejo.

Sra. Cofré: ¿En dinero?

Sr. Alcalde: Él decía que no en dinero, en alimentos no perecible, ropa.

Sr. Lazo: Están saturados con ropa.

Sra. Cofré: Hay cuentas corrientes del municipio y otras entidades, recibiendo. Lo que estaba faltando más eran útiles de aseo. A lo mejor se podrían recolectar cosas en la semana Alhuina, colocar a cargo a las señoritas de team.

Sra. Cofré: No sé qué pasó con los comerciantes que estaban citados y el señor Alcalde quedó de preguntar en la sesión pasada, el porque no había sido citados al concejo pasado.

Sr. Secretario Municipal: Lo conversamos con don Cristián León y mañana se reúnen con don Cristián León a petición del señor alcalde don Roberto.

Sra. Cofré: Y lo último y lo que más me ha complicado a mí y haciendo alusión al plan Maquiavelo y fin justifica los medios en este sentido, yo creo que los medios no van a justificar el curso, a que me refiero con eso, hemos venido hablando desde el segundo concejo que la grabadora no funciona, yo no aprobé el acta de la sesión del concejo número 7, porque a mí parecer adolece de muchos errores, hemos hablado en reiteradas oportunidades que el medio que estamos utilizando es una grabadora, esta el señor Secretario Municipal, esta la secretaría del señor Secretario Municipal y nos estamos basando única y exclusivamente y estamos utilizando un medio de grabación para todo lo que es la sesión, que pasa si la grabadora no funciona toda la mañana, o todo el transcurso de la sesión, quedamos sin acta?, no hay un apunte no hay nada, que pueda servir para poder aprobar un acta en la sesión siguiente, no aprobé el acta porque específicamente en la página 2 de la sesión ordinaria del concejo no dice que aprobamos el acta anterior, no lo señala, eso no es un problema de grabación y podría haber sido apuntado, le quiero preguntar al señor Danilo él estuvo en la reunión del concejo pasada?, aparece como asistente, estamos aprobando lo que nosotros mismos estamos luchando, o sea, como estamos aprobando un acta cuando hay concejales que no estuvieron presentes, es más hay varias intervenciones, afortunadamente o desgraciadamente me pasaron un CD con toda la grabación de la sesión pasada y me di el trabajo de revisar el CD, con lo que estaba puesto acá, siempre se nos ha dicho que se traduce textual lo que nosotros decimos, no es tan así, hay sinónimos, hay cortes de palabras y corte de sentidos, afortunadamente para mí lo revise, espero que en todas las sesiones y exijo que en todas las sesiones también se me sea entregado el CD, porque ahora me queda la duda si yo las actas que aprobé anteriormente eran textuales a lo que se dijo, me queda la gran duda, y es por eso que si yo leo de repente no hay ilación entre una y otra, porque tampoco aquí tampoco hay problemas de grabación y no se entiende la

idea, hay intervenciones que están citadas a otro concejal y no al que la presento o no era el que estaba hablando, que también me parece grave... hay intervenciones que han sido cortadas, hay palabras cambiadas por sinónimos hay intervenciones del señor Alcalde que no están completas y lo que me parece grave también que la intervención del señor Catalán esta acotada a tres a cuatro intervenciones de él y no esta lo que se le propuso y sale en la grabación y era lo medular, entonces en que quedamos, pasamos de lo que él dice y hasta ahí quedamos.

Sr. Secretario Municipal: Lo que usted está señalando está en la grabación.

Sra. Cofré: Esta en la grabación.

Sr. Secretario Municipal: Yo transcribí lo del señor Catalán personalmente.

Sra. Cofré: Bueno y si no esta en grabación yo creo que hay que ir apuntando, hay que ir apuntando, estamos solo respaldando con un aparato que no nos esta dando... yo creo que para poder y no quiero desmerecer lo que hace la señorita Jeanette, pero ella también tendría que estar apuntando ideas principales y a lo mejor ahí ir apoyándose, porque para encender la grabadora y apagarla.

Sr. Alcalde: Yo tengo entendido y existe la posibilidad de que las actas no tendrían que ser de 20 a 40 hojas, sino lo medular, las aprobaciones, los puntos centrales, lo que tiene sentido, porque a nosotros con don Mario nos paso y nos sigue pasando que es lo peor de todo, una persona que no haya asistido a un concejo, esto es.

Sr. Alcalde: Al final se vuelve un temaso, esta es una de las actas mas cortas y son como 10 hojas y sentido mucho no tiene ninguno.

Sra. Cofré: Yo insisto estamos esperando la asesoria del señor abogado para poder tener el reglamento afinado, yo creo no se que pasa no podríamos seguir esperando eternamente, lo mando se le hizo yo le hice unas observaciones y no ha mandado el definitivo, yo no sé si vamos a continuar esperando, yo creo que no podemos depender de él, en esa propuesta pienso que esta la alternativa de modificar el acta, si bien es cierto, tenemos que dejar en CD todo el concejo y extractar parte o los acuerdos y tener el CD también como de respaldo, un respaldo tecnológico, pero así como estamos creo que no podríamos seguir funcionando y me parece grave que tengamos estas actas así, y sobretodo cuando no hay concejales presentes, apareciendo como presentes y le den la autoría de alguna intervención de un concejal a otro concejal que no es.

Sr. Secretario Municipal: La persona que transcribe confunde las voces

Sr. Huerta: Cuanto usted cree que se puede tener con la nueva tecnología...

Sr. Huerta: Porque si no se hace el decreto para poder comprar.

Sr. Secretario Municipal: Vean lo que esta ocurriendo acá, solo en este ratito.

Sr. Alcalde: Hay que terminar la idea.

Sra. Cofré: Yo insisto en el reglamento.

Sr. Secretario Municipal: Si no estamos ordenados el reglamento no va servir de mucho.

Sra. Cofré: Es que eso nos va a dar un ordenamiento y nos va a dar una estructura.

Sr. Aravena: Y quizás una grabadora para que pueda funcionar bien la señora Jeanette, que tuviera una placa acá y tuviera dos micrófonos, porque ella tiene que apuntar así, y no podría escribir.

Sr. Secretario Municipal: En los juzgados se habla casi encima y ninguna persona mas habla, y lo otro si nosotros vamos a tener ese sistema vamos a tener un tiempo de adiestramiento de voz, que el computador tiene que reconocer la voz, tenemos que educar al sistema.

Sr. Alcalde: Con una grabadora podríamos lograr eso, pónganse de acuerdo que vamos hacer con los concejales que no están presentes.

Sr. Núñez: Respecto a los teléfonos, porque en el concejo pasado se solicitó y se hizo una pauta, ¿qué paso con eso?

Sr. Alcalde: Se le pidió a don Abdón, estábamos los dos con don Juan Carlos cuando se lo pedí, lo iba a ver con don Luis Marchant.

Sr. Secretario Municipal: Están en eso.

Sra. Cofré: Si, incluso volvimos hablar con don Abdón hace como dos días atrás, él no entendía el por que no los recibíamos y le insistimos que necesitábamos un documento con nuestros deberes y obligaciones, también se nos expone a tener un teléfono a cargo del DAEM, y él entendió y están haciendo un documento que es como un manual de usuario.

Sr. Secretario Municipal: Volvió de la oficina de Obras, donde remite a la Jefa de Administración y Finanzas, el permiso de edificación de don Juan Espinoza Vásquez, donde autoriza el local.

Sr. Secretario Municipal: Se cierra la sesión, siendo las 12:20 hrs.

RATIFICAN CON SU FIRMA:

SR. ROBERTO TORRES HUERTA

SR. DANILO SALAZAR MORALES

SR. HUGO LAZO SEGOVIA

SR. ROBERTO ARAVENA MIRANDA

SR. MARIO HUERTA MORA

SR. LUIS NUÑEZ PEREZ

SRA. NANCY COFRE QUIROZ

SR. SECRETARIO MUNICIPAL